



La llave de la universidad. Desde este miércoles y hasta el viernes 176 estudiantes abulenses (la cifra en el conjunto de la región asciende a 747) están llamados a realizar la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) en alguna de las tres sedes habilitadas para ello en la provincia de Ávila. Así, en el caso de la capital abulense, los distintos exáme-

nes de esta prueba se están realizando en la Escuela Politécnica, mientras que en la provincia las otras dos sedes son el IES Eulogio Florentino Sanz de Arévalo y el IES Juana de Pimentel de Arenas de San Pedro. Los resultados de esta prueba que sirve de llave a la universidad se conocerán el próximo 18 de septiembre. / FOTO: DAVID CASTRO